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DELIBERA n°1   estratto verbale n°1 anno 2022-23 del 7 settembre 2022 

 

Oggi, 7 settembre, alle ore 17.15, regolarmente convocato su piattaforma telematica Zoom in 

attuazione del Regolamento d’Istituto per il funzionamento degli organi collegiali a distanza, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.I.S.  “Carlo Beretta” nella sua sede per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Omissis 

3) Omissis 

4) Omissis 

5) Omissis 

6) Omissis 

7) Omissis 

8) Omissis 

9) Omissis 

10) Omissis 

11) Omissis 

12) Omissis 

13) Omissis 

14) Omissis 

15) Omissis 

16) Omissis 

Presiede il presidente Sandra Angela Bregoli, funge da segretario il consigliere Michele Scopelliti.  

Constatata la presenza del numero legale, si dichiara aperta la discussione sui punti all’ordine del 

giorno. 

Gli studenti minorenni presenti in aula partecipano alla discussione, ma non al voto sulle materie di 

carattere finanziario ai sensi di quanto previsto dal D.lgs 297/1994 art. 10 commi 1 e 2 lettera b) 

 

Cognome Nome Componente Presenze 

RETALI  STEFANO D.S. P 

DOLCE FEDERICO Studenti Decaduto 

TABLADINI FILIPPO Studenti Decaduto 

SPADA MICHAEL Studenti A 

BOSSINI MICHELE Studenti A 

DI MICELI SERGIO Docenti P 

PAPETTI PIETRO Docenti P 

PAROLA LUISA Docenti P 

CUOMO ALESSANDRO Docenti P 
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SANTONI ANGELA Docenti P 

VACCA COSIMO Docenti A 

PINTOSSI ELENA Docenti P 

ZANINI IVAN Docenti P 

BREGOLI SANDRA ANGELA Genitori P 

PELI MONICA Genitori P 

ZAPPA MARIA LUISA Genitori P 

FREDDI ALBERTO Genitori P 

COMINASSI VINCENZO ATA P 

SCOPELLITI MICHELE ATA P 

 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

VISTO il verbale della seduta del 30 giugno 2022 

DATO che detto verbale, inviato ai membri del consiglio d’Istituto, non ha ricevuto nessuna 

osservazione 

VISTO l’art. 13 della C.M. 105/75 

 

 

D E L I B E R A 

 
All’unanimità di approvare il verbale della seduta del 30 giugno 2022 

 

 

Avverso la presente deliberazione, ai sensi dell’art.14, comma 7, del D.P.R. n.275/99, è ammesso 

ricorso allo stesso consiglio entro 15 giorni dalla data di pubblicazione all’Albo della scuola. 

Decorso tale termine la deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile ricorso 

giurisdizionale al T.A.R. ovvero ricorso straordinario al Capo dello Stato entro il termine 

rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione. 

 

 

 

  Il segretario                                                                                             Il presidente 

           Michele Scopelliti                                                                              Sandra Angela Bregoli 

                                 
                                                                                                                                            

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

ANNO SCOLASTICO 2021/2022 – VERBALE n.9 CONSIGLIO D’ISTITUTO IIS “BERETTA” 

Oggi, Giovedì 30 Giugno 2022, alle ore 17.15, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio d’Istituto 

dell’IIS “Carlo Beretta” di Gardone Val Trompia in provincia di Brescia, in modalità telematica utilizzando la 

piattaforma “Zoom” per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Verifica dello stato di attuazione dei programmi e delle disponibilità finanziarie del Programma Annuale 

2022 (D.I. 129/2018 art. 10 comma 1);     

3) Informativa sull’attivazione dei corsi estivi per il recupero dei deficit di apprendimento; 

4) Indirizzi per lo svolgimento dell’esame per l’integrazione del giudizio sospeso di fine agosto;  

5) Indirizzi per la formazione delle classi e per l’avvio del prossimo anno scolastico; 

Presiede il consigliere anziano sig. Alberto Freddi per l’assenza giustificata della signora Bregolii; funge da 

segretario il Sig. Michele Scopelliti.  

Si procede, e risultano assenti e presenti i seguenti signori come da tabella: 

Retali Stefano Dirigente Scolastico Presente 

Freddi Alberto Genitore Presente 

Peli Monica Genitore Presente 

Bregoli Angela Sandra Genitore Assente 

Zappa Maria Luisa Genitore Presente 

Di Miceli Sergio Docente Presente 

Zanini Ivan Docente Presente 

Parola Luisa Docente Presente 

Papetti Pietro Docente Presente 

Vacca Cosimo Docente Presente 

Santoni Angela Docente Presente 

Cuomo Alessandro Docente Presente 

Cominassi Vincenzo ATA Presente 

Scopelliti Michele ATA Presente 

Pintossi Elena Docente Presente 

Dolce Federico Alunno Presente 

Tabladini Filippo Alunno Presente 

Spada Michael Alunno Assente 

Bossini Michele Alunno Assente 

 

Presente altresì la DSGA Nadia Terranova. 

Primo punto dell’O.d.g.: Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

Secondo punto dell’O.d.g.: Il secondo punto all’ordine del giorno si apre con la discussione relativa alla 

verifica dello stato di attuazione dei programmi e delle disponibilità finanziarie del Programma Annuale 

2022 (D.I. 129/2018 art. 10 comma 1); prende la parola la D.S.G.A Nadia Terranova, la quale sottolinea 

come tale verifica sia necessaria per trovare conferma sulla previsione dell’attività finanziaria approvata 

nel mese di Dicembre 2022. Ella evidenzia come le variazioni di bilancio risultino effettivamente poche; 

al 24 Giugno 2022 le possibilità finanziarie dell’Istituto ammontano ad € 362.000,00. Le principali 

variazioni dal 1° Gennaio risultano legate innanzi tutto all’attuazione delle uscite didattiche e viaggi 

d’istruzione, con una differenza di € 25.000,00 rispetto a quello che era stato previsto in precedenza 



 

poiché vigeva ancora l’interrogativo sull’attuazione di tali viaggi legati alla questione Covid 19. La 

seconda variazione di rilievo riguarda il progetto “Garanzia Giovani” il quale ha consentito ad alcuni 

ragazzi, a rischio dispersione, di evitare la bocciatura scolastica relativa all’anno scolastico appena 

conclusosi. Questo progetto è totalmente finanziato dalla Regione Lombardia con un ammontare di 

circa € 25.000,00 distribuiti in circa € 12.500,00 tra primo e secondo anno. La terza variazione di rilievo 

riguarda il POC “Apprendimenti e socialità”; la D.S.G.A. l’Istituto sarebbe in attesa di risorse pari a circa 

€ 75.000,00. La quarta ed ultima variazione, pari a circa € 119.000,00, riguarda l’assestamento vero e 

proprio di bilancio, come incremento di contributi dalla provincia, aumento di contributi dai comuni e 

da altre istituzioni, contributi viaggi d’istruzione, corsi di nuoto. Il  Consiglio approva all’unanimità. 

Punto tre dell’O.d.G. : Nel terzo punto all’ordine del giorno si discute sull’informativa per l’attivazione 

dei corsi estivi per il recupero dei deficit di apprendimento; prende la parola il Dirigente Scolastico il 

quale si sofferma sull’importanza di approccio verso i ragazzi che presentano appunto deficit 

d’apprendimento, sia dovuti al loro arrivo da poco in Italia (NAI) sia dovuti alla precarietà del linguaggio 

poichè arrivati da altri paesi e quindi impossibilitati nell’apprendere velocemente gli obiettivi didattici 

che saranno prefissati dal corpo docente dal primo giorno di scuola. Il Dirigente evidenzia ancora come 

quest’anno la percentuale d’iscrizione dei ragazzi neo arrivati in Italia sia cresciuta ancora di piu’ e 

questo naturalmente comporta grande attenzione e accuratezza nell’approccio verso tali studenti. Il 

Consiglio approva all’unanimità. 

Punto quattro dell’O.d.g. : Prende la parola il Dirigente Scolastico affrontando il discorso relativo agli 

indirizzi per lo svolgimento dell’esame per l’integrazione del giudizio sospeso di fine Agosto; il Dirigente 

Scolastico si sofferma sull’importanza di aiutare i ragazzi che hanno riscontrato delle difficoltà durante 

l’intero anno scolastico per colmare le lacune che hanno presentato in alcune discipline. Il Consiglio 

approva all’unanimità. 

Punto cinque dell’O.d.g. : Nel quinto punto all’ordine del giorno, il Dirigente Scolastico affronta il tema 

riguardante la formazione delle classi ed il conseguente avvio dell’anno scolastico 2022/2023. Egli 

sottolinea il fatto per la quale all’Istituto manchino tanti insegnanti sperando che per l’inizio delle 

attività didattiche, fissato per il 12 Settembre 2022, possa già esserci un numero docenti sufficiente per 

poter iniziare come tutti gli anni. Il Dirigente sottolinea inoltre come anche per l’a.s. 22/23 le iscrizioni 

presso il Nostro Istituto siano risultate sufficienti per poter procedere alla formazione delle classi 

future. Per l’indirizzo relativo a Scienze Umane (Liceo) l’Istituto ha chiesto ed ottenuto la formazione di 

una classe in più poichè le iscrizioni presso tale indirizzo risultavano consistenti e anche per la presenza 

di due disabili gravi rientranti nella categoria art. 3 comma 3. Quindi per l’a.s. 22/23 il Liceo delle 

Scienze Umane risulterà composto da due prime (1E -1F). Il Consiglio approva all’unanimità. 

Conseguentemente finiti i punti all’ordine del giorno il presidente dichiara chiusa la seduta, alle ore 

18.15. 

Gardone VT, 30/06/2022 

 

 

Il segretario: Sig. Michele Scopelliti                                                                  Il Presidente: Angela Sandra Bregoli 

                                                             

 

 

 

 

 


